
Заседание Учебно-методического совета от 18.12.2019

18 декабря в 118 аудитории Главного учебного корпуса под председательством проректора по образовательной деятельности,
председателя УМС Разинкиной Е.М. состоялось очередное заседание Учебно-методического совета университета.

Участие в заседании приняли члены УМС, директора и заместители директоров институтов и высших школ, председатели
методических советов институтов и высших школ – всего 33 человека.



В ходе заседания УМС были рассмотрены основные вопросы Повестки дня:

Развитие автоматизации образовательной деятельности.1.
Докл.: Ицыксон В.М., начальник Управления автоматизации образовательной деятельности, директор ВШИСиСТ
Реализация проектной деятельности в СПбПУ. Опыт институтов.2.
Докл.: Редько С.Г., профессор ВШКСиУ ИКНТ. Содокладчики: Иванов М.В., Ковалев П.В., Ицыксон В.М, Бызов А.П.
Разное:3.

По первому вопросу «Развитие автоматизации образовательной деятельности» В.М. Ицыксон в своей презентации рассказал
о том, что было сделано в данном направлении за текущий год, какие новые модули и системы были разработаны. Владимир
Михайлович ознакомил присутствующих на заседании УМС с планами на следующий год - по замене старых неэффективных
систем на совершенно передовые. Пообещал, что часть модулей будет запущена к началу нового учебного года с 01.09.2020.



По второму вопросу «Реализация проектной деятельности в СПбПУ. Опыт институтов» с основным докладом выступил Редько
С.Г., профессор Высшей школы киберфизических систем и управления. Сергей Георгиевич в своей презентации осветил отправные
точки проектной деятельности (ПД) в СПбПУ. Сформулировал основные вопросы, возникающие у тех, кто занимается проектной
деятельностью.



Своим опытом работы в данном направлении поделились представители нескольких институтов. От ИПМЭиТ выступил Иванов М.В.
доцент, зам. директора, от ИМММиТ Ковалев П.В., доцент, ответственный за образовательную деятельность, от ИКНТ Ицыксон В.М.
директор ВШИСиСТ, от ИСИ Гамазов Ф.А., доцент ВШТБ. Каждый рассказал о том, как ПД осуществляется в их институте, но
основные проблемные вопросы у всех институтов оказались общими. Было решено, что разговор о реализации проектной
деятельности в университете в дальнейшем будет продолжен.

В заключение Елена Михайловна Разинкина поздравила всех с наступающим Новым 2020 годом и пожелала такой же
плодотворной работы в будущем году.



С материалами презентаций к докладам, заслушанным на заседании УМС можно ознакомиться на странице: Материалы Учебно-
методического совета

https://dep.spbstu.ru/materials_ums/
https://dep.spbstu.ru/materials_ums/

